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Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 05.03.2025 

Datum: Mittwoch, 05. März 2025 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Der Schuppen 

Anwesend: Jakob, Kassandra, Nele, Charlotte, Christoph, Marius, Sarah, Maya, Jannika (7/13) 
Es fehlen: Mathilde, Elina, Theo, Johanna, Käthe (nur Mitglieder im Jugendkomitee)  
Moderation: Jakob 
Co-Moderation: - 
Protokoll: Charlotte 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde & open-Kühlschrank 

TOP 2: Finanzplanung & Antrag Jubiläumsfeier 

TOP 3: Finanzantrag Lottomittelantrag  

TOP 4: Abschied Ines Fröbel 

TOP 5: Finanzantrag Pubquiz 

TOP 6: Pflanzen pflanzen 

TOP 7: CSD 

TOP 8: Finanzantrag Feuerfest 

TOP 9: KuF Weitergabe 

TOP 10: Terminliches 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Zu Beginn anwesend sind Jakob, Kassandra, Nele, Charlotte, Christoph, Marius, Sarah, Maya 

Jakob als Moderatorin begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass acht Personen anwesend 
sind, von denen sieben Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die Beschlussfähigkeit ist 
damit gegeben. Charlotte schreibt das Protokoll. 

[Jannika kommt zum Treffen] 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde & open-Kühlschrank 

Kurze Atemnot beim open-Kühlschrank. Jakob opfert sich. 

Nach einem Gespräch zwischen Marius und Charlotte am Mittag gab es dem Wunsch im Bereich 
hinter dem Schuppen Rasen zu sähen. Charlotte hat dafür Rasensamen mitgebracht. 

Marius hat sich heute einen neuen Personalausweis geholt. Alle bestaunen seinen neuen und 
alten Perso. 

Der Stand der aktuellen Aufgaben wird besprochen. 

TOP 2: Finanzplanung & Antrag Jubiläumsfeier 
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Es wurden in diesem Jahr bereits 1.570,00 Euro für Flyer, Internet, Anytype und den Verstärker 
beantragt. Weitere Kosten werden durch die Jubiläumsfeier, Sommerkino, beim Stadtevent und 
bei Jugendkonferenzen anfallen. Die Aktuelle Finanzübersicht ist im NAS zu sehen. Für die 
Jubiläumsfeier bekommen wir 15.000 Euro von der Stadt und die Partnerschaft für Demokratie 
(PfD) steuert ca 5.000 Euro zur Feier bei. Das Jugendforum möchte zusätzlich 6.000 Euro aus 
dem Jugendfonds zur Verfügungstellung. 

Soll das Jugendforum 6.000 Euro für die Umsetzung der Jubiläumsfeier zur Verfügung 
stellen? 

Ja Nein Enthaltung 
6 Personen 0 Personen 1 Personen 

Damit ist der Finanzantrag einstimmig angenommen. 

[Jannika verlässt das Treffen] 

TOP 3: Finanzantrag Lottomittelantrag 

Soll das Jugendforum 2.200 Euro als Eigenmittel für den Lottomittelantrag zur Verfügung 
stellen? 

Ja Nein Enthaltung 
6 Personen 0 Personen 1 Personen 

Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Es gab zusätzlich die Anmerkung, dass das Gestellt der Leinwand auch sehr kaputt ist und somit 
auch neu angeschafft werden sollte. Charlotte recherchiert zu den Fahrradboxen nochmal und 
stellt die Optionen im Chat zu Wahl. Charlotte ergänz den Antrag um ein Gestell für die Leinwand. 

TOP 4: Abschied Ines Fröbel 

Ines Fröbel geht in Rente. In der Vergangenheit haben wir gut mit ihr zusammengearbeitet. Wir 
wollen gerne als Zeichen unserer Wertschätzung ein kleines Abschiedsgeschenk besorgen. 
Dieses soll über das Spendenkonto finanzieren werden.  

[Maya verlässt das Treffen und Lulu kommt zum Treffen] 

TOP 5: Finanzantrag Pubquiz 

Am 21. März organisiert das Jugendforum ein queer-feministisches Pubquiz im Schuppen. 
Danach soll noch in lockerer Runde Spiele gespielt werden. Dazu sollen Spiele zu queeren und 
feministischen Themen angeschafft werden. Diese vermitteln ein queer-feministische 
Perspektive auf spielerische Weise und sensibilisieren somit zu diesen Themen. Zusätzlich 
sollen feministische Sticker angeschafft werden, die auch im Rahmen der Brandenburgischen 
Frauenwoche verteilt werden sollen. 

Soll das Jugendforum 60,00 Euro als für das Pubquiz zur Verfügung stellen? 
Ja Nein Enthaltung 

5 Personen 0 Personen 2 Personen 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

TOP 6: Pflanzen pflanzen 

Sarah ist hoch motiviert und kümmert sich um Erde und kann auch regelmäßig die Pflanzen 
pflegen. Morgen gehen Nele, Sarah und Charlotte zu Hellweg und Samen kaufen und erste 
Schritte planen und umsetzen. Die selbstgebauten Hochbeete sollen dadurch endlich zum 
Einsatzkommen und der Bereich hinterm Hof soll attraktiver werden. 
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TOP 7: CSD 

Nachricht von Timon: 

„Folgendes: Bjarne Herke organisiert ua mit mir einen CSD für dieses Jahr und würden gerne 
nach dem Vorbild vom CSD Oslo aus der Zivilgesellschaft in Falkensee viele Menschen mit dabei 
haben. Da haben wir natürlich auch an das Jugendforum gedacht. Die Idee ist, einen Zug durch 
Falkensee mit anschließendem familienfreundlichen Picknick auf der Festwiese zu 
veranstalten. Wenn ihr euch einbringen wollt, wäre das super!“ 

Interesse ist da sich zu beteiligen, aber es ist bisschen unklar wie. Johanna soll zurückmelden, 
dass wir uns beteiligen wollen. 

TOP 8: Finanzantrag Feuerfest 

Am 18. März findet das persische Feuerfest im Hof vom Haus am Anger statt. Dort soll auch 
Live-Musik gespielt werden. Für die Musikern soll ein Honorar ausgezahlt werden. Der Vorschlag 
war bei drei Musikern 150 Euro zu zahlen.  

Soll das Jugendforum 150,00 Euro als für die Musik beim Feuerfest zur Verfügung stellen? 
Ja Nein Enthaltung 

6 Personen 0 Personen 1 Personen 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Marius meldet den Ausgang des Finanzantrags an Maha zurück. 

TOP 9: KuF Weitergabe 

Marius und Charlotte machen die Koordinierungsstelle zwischen dem Jugendforum und der 
Partnerschaft nun schon seit 2022. Mit der Ausbildung und dem Studium haben bei nun weniger 
Zeit und wollen sich mehr darauf fokussieren. Außerdem sind Marius und Charlotte inzwischen 
mit die ältesten im Jugendforum. Der Altersunterschied zwischen den neuen Aktiven ist größer 
geworden und der Bezug zur jüngeren Generation ist dadurch weniger stark. Marius und 
Charlotte wollen ab dem nächsten Jahr die Stelle gerne an neue Aktive abgeben. Die aktuellen 
Aktiven sollen sich gerne im Laufe des Jahres Gedanken machen, ob sie die Stelle übernehmen 
möchten. 

TOP 10: Terminliches 

• 13.03.2025 um 18 Uhr: Veransatltungstreffen 

• 19.03.2025 um 18 Uhr: Treffen des Jugendforums 

Lulu schreibt die Reminder in der Gruppe. 


